

mot du Maire



La Frette sur Seine, La Frette et son fleuve,...

Le dimanche 2 mai, notre ville a renoué avec la tradition des fêtes nautiques. La « Seine en fête » a connu un grand succès populaire.

Sous un soleil radieux, Frettois et non Frettois ont arpenté, toute la journée, les quais que nous nous efforçons de réhabiliter peu à peu. De nombreuses

animations étaient offertes au public :

- *visite du remorqueur « Triton 25 », prêté par le musée de la Batellerie,*
- *présentation de maquettes de bateaux,*
- *baptêmes de voile ou de kayak,*
- *et, surtout, un spectacle de joutes qui fut particulièrement apprécié.*

C'était une première sur le bassin de La Frette !

Je remercie les bénévoles et les associations qui ont été les artisans de cette manifestation réussie et qui sera, bien sûr, pérennisée : les Sports Nautiques de La Frette, la Vie du Fleuve et Art et Fête.

La municipalité est très soucieuse de préserver et de développer notre patrimoine fluvial. Les berges de Seine sont l'un de nos principaux atouts et la « vitrine » de notre village.

J'ai désigné en la personne d'André Bourdon un conseiller délégué, chargé de coordonner toutes les actions liées au fleuve. Dans la prochaine période, nous allons rénover et aménager la « halte plaisance », qui se trouve dans le prolongement du quai des SNF. Nous poursuivons, également, notre action pour réduire les nuisances des jet-skis et modifier le statut du bassin de la Seine, considéré depuis trop longtemps comme un bassin de vitesse.

Dimanche 6 juin, le second festival du conte en vallée de Seine a connu, aussi, un beau succès, plus grand encore qu'en 2005.

L'association « les bons contes font les bons amis » doit être félicitée pour la qualité d'une manifestation qui contribue au renom de La Frette dans le Val d'Oise et au delà. Il m'a été donné de passer une journée merveilleuse, en compagnie de conteurs amateurs et professionnels bourrés de talent.

Très prochainement, nos bords de Seine vont encore s'animer à l'occasion de la Journée des Peintres, de la Fête de la Musique qui s'annonce exceptionnelle cette année, du Feu de la Saint-Jean, sans oublier les traditionnels bal et feu d'artifice de la Fête Nationale.

Toutes ces fêtes permettent de faire vivre et de préserver l'âme de notre village.

Elle nous annoncent aussi l'arrivée des vacances, que je souhaite les plus agréables et les plus conviviales possibles à ceux qui auront la chance de pouvoir en prendre.

A tous, je souhaite de pouvoir profiter pleinement de la quiétude et de la beauté de La Frette pendant les mois d'été.

Maurice CHEVIGNY